

Körper-Skulpturen des Kunsturses



Was machen die Oberstufenschüler in den schwarzen T-Shirts auf dem Schulhof – das werden sich viele gefragt haben, die den Kunstkurs von **Frau Leßlich** bei ihren Körper-Skulpturen beobachtet haben. Die Schüler des 12. Jahrgangs sammelten in einem Workshop nämlich ganz neue Erfahrungen. Nicht Farbe, Pinsel oder andere Materialien sondern der eigene Körper und der Raum der Schulgebäudes dienten ihnen um Kunstwerke zu erschaffen. Dabei geholfen hat ihnen **Chili Seitz**. Die Künstlerin leitete das Projekt, das von der **Muthesius Kunsthochschule in Kiel** begleitet wird. Seit dem Jahr 2010/11 sendet sie mit dem Projekt „**Kunst hoch Schule**“ Künstler an Schulen, um den Schülern und Lehrern einen intensiven Einblick in künstlerische Arbeit zu verschaffen.

Erste Aufgabe der KGSE-Schüler war es, interessante Räume der Schule neu erfahren. Durch veränderte Ausschnitte, andere Blickwinkel wurde scheinbar bekanntes neu erfahren oder verfremdet. Auf Photos wurden die ungewohnten Perspektive festgehalten. Im zweiten Teil wurden die Räume dann mit den eigenen Körpern gefüllt und so Skulpturen geschaffen.